

Enrique Ubieta présente à Valence son livre sur l'expérience cubaine dans la lutte contre l'ébola



Valence, 21 mai, (RHC/PL).- Enrique Ubieta, journaliste cubain, a présenté ce vendredi à Valence son livre «Zone Rouge: L'expérience cubaine de l'ébola», une monographie recueillant des détails sur le travail des spécialistes cubains de la santé qui ont participé en Afrique à la lutte contre l'ébola.

Enrique Ubieta a tenu à rappeler que ces praticiens cubains ont répondu à l'appel de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé et des autorités cubaines à risque de leur vie.

La présentation du livre a été accompagnée d'une exposition de photos et de la présentation du documentaire «Cubains, entre la vie et l'ébola» du journaliste et réalisateur cubain, Yordanis Rodriguez. Ce documentaire recueille des témoignages sur le travail solidaire des médecins cubains en Sierra Léone, au Liberia et en Guinée Conakry.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/94213-enrique-ubieta-presente-a-valence-son-livre-sur-l'experience-cubaine-dans-la-lutte-contre-lebola>



Radio Habana Cuba